

Siarkan Kirab Merah Putih Dengan Videotron, Polda Jatim Hibur Masyarakat di CFD Taman Bungkul Surabaya

Achmad Sarjono - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Aug 28, 2022 - 16:30



SURABAYA - Anjungan Bergerak Kamtibmas (Anggrek) Binmas Semeru dari Ditbinmas Polda Jatim, bkolaborasi dengan Direktorat lalulintas dan Bidhumas Polda Jatim, menghibur masyarakat di Car Free Day (CFD) Taman Bungkul Surabaya, pada Minggu (28/8/2022). Selain itu, Polda Jatim juga secara langsung menyiarkan acara Kirab Merah Putih dari kawasan Bundaran Hotel

Indonesia Jakarta melalui Mobil Videotron polda Jatim.



Tak sedikit para pengunjung CFD Taman Bungkul Surabaya yang terhibur dengan adanya penampilan grup band dari anggota kepolisian yang bermain musik, bahkan masyarakat juga ikut bernyanyi dan berjoget bersama sambil berkomunikasi atau interaksi berbasis pesan kamtibmas. Selain itu, dua unit Mobil Videotron juga secara live menyiarkan kegiatan Kirab Merah Putih yang sedang berlangsung di Jakarta.

Andi Setiawan, salah satu warga bilangan Wiyung Surabaya mengaku senang sekali dan sangat terhibur dengan adanya penampilan dari anggota kepolisian yang menghibur masyarakat di kegiatan CFD Taman Bungkul kali ini.

"Kami merasa terhibur dengan acara yang diadakan polda jatim ini, ada grup band anggota polisi juga yang membawakan lagu lagu menghibur, karena dua tahun kemarin juga CFD diadakan dan kita rindu dengan hiburan seperti ini," tandasnya pria berkacamata ini.

Ungkapan senada juga di sampaikan oleh ibu Endang warga bilangan Ngagel Surabaya, ia mengaku senang bisa berjoget dan bernyanyi bersama anggota Polisi yang menghibur di CFD Taman Bungkul Surabaya.

"Saya senang bisa joget sama pak Polisi, kalo bisa kegiatan seperti ini sering dilakukan untuk menghibur masyarakat yang berkunjung di CFD." ucapnya ibu pengunjung CFD.

Tak hanya itu, Anggota DPR RI komisi XI Indah Kurnia juga mengapresiasi langkah yang dilakukan oleh Polda Jatim ini, menurutnya apa yang ini momentumnya tepat pada kegiatan CFD.

"Saya mengapresiasi Polda Jawa Timur dengan pelaksanaan di waktu yang tepat, bahwa polisi bisa membaaur dengan masyarakat, dengan hiburan yang sangat representatif, dengan mobil musik yang dimainkan oleh band anggota polisi dan mba Polwan-nya, untuk menghibur masyarakat yang sedang melaksanakan kegiatan CFD pada hari ini, semua senang, semua merasa sehat," tandasnya.

"Kegiatan yang diadakan polda jatim ini sangat baik dimana bisa membaaur antara polisi dengan masyarakat. Memberikan rasa aman, nyaman dan menghibur. Tetap sehat untuk Indonesia maju agar kita pulih lebih cepat bangkit lebih kuat," pungkasnya Indah Kurnia Anggota DPR RI Komisi XI saat berkunjung di CFD Taman Bungkul Surabaya.